
 

 

通勤交通費の倍増を実現しました！ 

～組合設立当初からの要望が実現しました～ 

 

ジェットスター・ジャパン労働組合（執行委員長：阿部慶太）は、2024年 12月 12日、従業員の通勤
交通費の支給額改善について会社が現在の支給額の倍増を支給することで、会社側との交渉を妥結しましたの
でお知らせいたします。 

 

会社は従業員に支給する通勤交通費についてその一部しか支給しておらず、従業員からは多くの不満があり
ました。その改善に応えるため当組合は会社に対して当該費の全額支給を求め、断続的に交渉をしてきました。 

 

一方で会社は昨年度の決算において単年度の黒字は達成したものの、為替相場や燃料高等の影響により
経営環境は依然として厳しい状況が続いており、当初の回答は非常に難しいものでしたが、粘り強い交渉を続け
今回の妥結に至りました。 

 

今回の妥結は、当組合が要求していたものからして満額回答ではないものの、当組合が本格的に会社側と協
議交渉を行い、成果を出す初めてのものとなります。 

 

今後も引き続き労使協調路線を基本としながらも、従業員の働きやすい環境作りのため全力を尽くして参りま
す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

    

【ジェットスター・ジャパン労働組合概要】 

名称：ジェットスター・ジャパン労働組合 

設立：2023年 7月 

執行委員長：阿部 慶太 

URL: https://jju.jp/  （現在組合員募集中です！詳細は左記リンクの公式 HPをご覧ください） 

2024年 12月 16日 

ジェットスター・ジャパン労働組合 
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